

# SATZUNG

# ARTICLES OF ASSOCIATION

## § 1 Firma und Sitz

1. Die Firma lautet  
  
Secop GmbH.
2. Die Gesellschaft hat ihren Satzungssitz in  
Flensburg.

## § 2 Gegenstand des Unternehmens

1. Gegenstand des Unternehmens ist die Entwicklung, Herstellung und der Vertrieb von hermetisch gekapselten Kälteverdichtern und Teilen hierfür sowie die Herstellung von automatischen Schalt- und Regelapparaten und ähnlichen Erzeugnissen wie auch deren Teilen.
2. Die Gesellschaft ist berechtigt, alle Geschäfte vorzunehmen und alle Maßnahmen zu ergreifen, die mit dem Gegenstand des Unternehmens zusammenhängen oder ihn unmittelbar oder mittelbar fördern. Hierzu gehört auch das Eingehen von Beteiligungen und die Gründung von Zweigniederlassungen.

## § 3 Stammkapital

Das Stammkapital der Gesellschaft beträgt € 26.000.

## § 4 Vertretung

1. Die Gesellschaft hat einen oder mehrere Geschäftsführer.  
  
Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, vertritt dieser die Gesellschaft stets allein.  
  
Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft von je zwei Ge-

125274

## § 1 Firm Name and Seat

1. The firm name is  
  
Secop GmbH.
2. The company has its registered seat in  
Flensburg.

## § 2 Business Objective

1. The business objective of the company is the development, production and distribution of hermetic refrigeration compressors and parts therefor, as well as the production of automatic switch- and control apparatus and similar products and their parts.
2. The company is entitled to make all business and to take all measures which are related to the business objective of the company or which directly or indirectly support such business objective. This includes the entering into participations and the set up of branches.

## § 3 Nominal Share Capital

The nominal share capital of the company amounts to € 26,000.

## § 4 Representation

1. The company has one or more managing directors.  
  
If only one managing director is appointed he always represents the company solely.  
  
If several managing directors are appointed the company is represented jointly either by

schäftsführern gemeinschaftlich oder einem Geschäftsführer zusammen mit einem Prokuristen vertreten.

Die Gesellschafterversammlung kann einzelnen, mehreren oder allen Geschäftsführern Einzelvertretungsbefugnis erteilen.

2. Die Gesellschafterversammlung kann einzelnen, mehreren oder allen Geschäftsführern für einzelne Geschäfte oder ganz allgemein Befreiung von den Beschränkungen des § 181 BGB (Bürgerliches Gesetzbuch) erteilen.

### **§ 5 Geschäftsjahr und Dauer der Gesellschaft**

1. Das Geschäftsjahr ist das Kalenderjahr.
2. Die Gesellschaft ist auf unbestimmte Zeit gegründet.

### **§ 6 Gründungsaufwand**

Die Gesellschaft übernimmt den Gründungsaufwand bis zu einem Betrag von 10% des Stammkapitals.

Die deutsche Fassung dieser Satzung ist maßgebend.

two managing directors or by one managing director and a person vested with general commercial power of representation.

The shareholders' meeting may grant the right of sole representation of the company to one, several or all of the managing directors.

2. With respect to single legal acts or generally the shareholders' meeting can exempt one, several or all managing directors from the restrictions of Sec. 181 German Civil Code.

### **§ 5 Business Year and Duration of Company**

1. The business year is the calendar year.
2. The company is established for an indefinite term.

### **§ 6 Costs of Establishment**

The Company bears the costs of its establishment up to an amount of 10% of the nominal share capital.

The German text of these articles prevails.

\*\*\*\*\*

**Bescheinigung**  
**gemäß § 54 Absatz 1 Satz 2 GmbHG**

Betreffend die Nidec Global Appliance Germany GmbH, deren Firma jetzt geändert ist in Secop GmbH, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Flensburg unter HRB 8698 FL.

Die in dem vorstehenden Gesellschaftsvertrag geänderten Bestimmungen stimmen mit dem Beschluss der Gesellschafterversammlung vom 11.10.2019 – meine URNr. 96/2019 - über die Änderung des Gesellschaftsvertrages überein.

Die in dem vorstehenden Gesellschaftsvertrag unveränderten Bestimmungen stimmen mit dem vollständigen Wortlaut des Gesellschaftsvertrages überein, der zuletzt zum Handelsregister eingereicht wurde und Grundlage der Eintragung vom 08.08.2017 ist.

Flensburg, den 11. Oktober 2019

L.S.

gez. Jensen-Biehl  
Christina Jensen-Biehl, Rechtsanwältin  
als amtlich bestellte Vertreterin  
der Notarin Dr. Christina Meß

Kostenberechnung:

Gebührenfreies Nebengeschäft gemäß Vorbemerkung 2.1 Abs. 2 Nr. 4 KV GNotKG.

gez. Jensen-Biehl  
Notarvertreterin

Ich beglaube hiermit die Übereinstimmung dieser elektronischen Aufzeichnung mit der mir vorliegenden Urschrift.

Flensburg, den (Datum ist das Datum der Signatur)

Carsten Ribbrock  
Notar